

ACTA DE REUNIÓN DE COORDINACIÓN ACADÉMICA CLAUSTRO DE PROFESORES DE GRADO EN ENFERMERÍA

13 de Septiembre de 2023.

Hora de inicio: 10:00.

Hora de finalización: 12:10.

Asistentes:

- Dña. Anna Bocchino.
- Dña. Eva M. Cotobal.
- D. José Luís Palazón.
- Dña. Carmen Romero.
- D. Francisco Medina.
- Dña. M^a. José Carranza.
- D. Daniel Román.
- Dña. Carmen Segundo.
- Dña. Concepción Mata.
- Dña. Mónica Schwarz.
- D. Alberto Cruz.
- D. Franciso G. Conde.
- D. Ángel Martínez.
- Dña. Isabel L. Lepiani.
- D. Juan Carlos Paramio.

Abre la sesión Dña. Isabel Lepiani. Pregunta sobre las actividades que quieran planificar los distintos profesores para este curso, de forma que pueden planificarse ordenadamente.

D. Alberto Cruz comenta que sigue tramitando la donación de sangre desde los Centros. Tendría que hacerse en el Centro de la Catedral por una cuestión de logística del banco de donación de sangre.

Aprovecha la ocasión para comentar una nueva iniciativa dentro del marco de movilidad estudiantil que se denomina Clases Espejo. Serían unas clases on line impartida por expertos en un tema o cursos organizados por los centros que se englobaran en esta iniciativa. Las sesiones podrían en inglés o español. Tiene una reunión pendiente para concretar este asunto con la Dirección General de Internacionalización de la UCA. Podría ser una iniciativa muy interesante para el Centro y su difusión a nivel internacional.

Dña. Mónica Schwarz comenta que estamos pendiente de la contestación del chef D. José Andrés para las Jornadas de Enfermería “Salus Infirmorum”. Tendremos que esperar un poco más para ver obtenemos respuesta. El viernes 29 de septiembre tendrá lugar la Noche Europea de los Investigadores en Jerez de la Frontera, en la Plaza del Arenal. De momento se han apuntado 3 estudiantes, cuando termine el plazo para la inscripción de estos, se distribuirán los turnos con los profesores que vayan a asistir.

Dña. Carmen Romero y Dña. Concepción Mata están realizando educación sanitaria sobre diabetes en los institutos de Cádiz. Dña. Carmen Romero invitará a su asignatura un grupo de estos padres y alumnos para que los estudiantes de su asignatura comprueben la importancia de la formación en educación sanitaria en patologías crónicas como la diabetes mellitus.

Se abre el debate entre todos los asistentes y se lanza la idea de realizar una Jornada de Puertas Abiertas en el mes de marzo sobre la utilización del DESA.

El 19 de diciembre se realizará la obra teatral de D. Francisco Conde, en la que participaran varios profesores. También propone una Jornada Intersalus. Se contactará con Salus Madrid para su posible interés y organización.

D. José Luís Palazon expone que la sociedad española de fitoterapia quiere hacer un taller en Cádiz. Tras una conversación con Dña. Isabel Lepiani, se acuerda que si el quiere asistir, que represente al Centro en ese foro.

Dña. Anna Bocchino comenta que los proyectos de innovación docente deberían de presentarse de modo escalonado cada curso, y no todos de golpe en un curso y luego en otros no se presenta ninguno. Este curso van a presentar proyectos de innovación Dña. Anna Bocchino. Dña. Eva M. Cotobal y D. Francisco G. Conde. D. Juan Carlos Paramio expone que es un asunto que ya se había tratado con este Claustro. Los proyectos de innovación docente son recogidos por el SGC, y había años que sus indicadores eran excelente pero otros incluso se llevo a 0.

Se comenta también de realizar una jornada de orientación laboral, con contratadores, egresados, colegiatura y sindicatos. Englobaría un par de días para su realización y la fecha aproximada para su realización sería a finales de abril principios de mayo.

El comienzo del curso 2023-24 será el 25 de septiembre. 2º, 3º y 4º curso comenzará según horarios publicados. Primer curso tendrá la presentación en el aula de la 2ª planta a las 9:30 y luego quedarán con la orientadora del Centro.

El 17 de octubre se realizarán los talleres presenciales del TFG. El 19 de septiembre se dará una primera información sobre TFG a los estudiantes, aprovechando que vienen a una sesión formativa sobre las prácticas clínicas.

Finalmente, Dña. M^a José Carranza enviará el calendario de pastoral del curso académico 2023-24.

Sin más asuntos a debatir, se levanta la sesión.